

# Spenden für den Asylkreis

## Sammlung in Allagen bringt 700 Euro für Flüchtlingshilfe

**Allagen.** Die traditionelle Sammlung beim Frühkonzert im Rahmen des diesjährigen Schützenfestes Allagen wurde in diesem Jahr für zwei Projekte durchgeführt. Der Schützenvorstand zeigte sich sehr zufrieden mit der Spendenbereitschaft und dankt allen Schützenbrüdern und Gästen.

So konnte der erste Teil der Spenden nun einem wohltätigen Zweck zugeführt werden. Oberst Walter Risse übergab 700 Euro an

den Asylkreis Möhnetal zur Unterstützung ihrer ehrenamtlichen Flüchtlingshilfe. Die Spende wird in vielen Bereichen für die Unterstützung der Flüchtlinge im Alltag verwendet.

### Unterstützung jederzeit willkommen

Vor allem wird das Geld nun an Stellen eingesetzt, in denen die überlasteten Kommunen und Behörden keine weitere Unterstützung leisten können. Gerrit Greiß

bedankte sich im Namen der Flüchtlinge und des Asylkreises ganz herzlich für die Spendenbereitschaft und die Hilfe der Bürger. „Es ist enorm, wie viel Hilfe von unserer Bevölkerung geleistet wird“, brachte er seinen Dank zum Ausdruck.

Auch Unterstützung durch persönlichen Einsatz ist beim Asylkreis gern gesehen und willkommen. Alle Interessierten können sich bei Gerrit Greiß melden. *koa*



Der Oberst der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, Walter Risse übergibt die Sammlung vom Schützenfest an den Asylkreis Möhnetal.

FOTO: KÖHLER